

Article écrit par Service Presse le 26 octobre 2011

Test Euro NCAP : les premières 5 étoiles pour un pick-up

Effectués sous l'égide de la Fédération Internationale de l'Automobile, qui regroupe les Automobile et Touring Clubs européens, les tests Euro-NCAP sont devenus aujourd'hui une référence pour les automobilistes. Ils permettent de réelles avancées de la sécurité en incitant les constructeurs à innover en permanence dans ce domaine.

Aujourd'hui, Euro NCAP annonce les résultats de douze nouveaux véhicules, à retrouver en détail sur le site de l'Automobile Club Association : www.automobile-club.org.

Cinq étoiles pour les Audi Q3, BMW Série 1, Chevrolet Captiva, Fiat Freemont, Ford Ranger, Hyundai Veloster, Mercedes Classe M, Opel (Vauxhall) Astra et Opel (Vauxhall) Zafira Tourer, Lancia Thema et Toyota Yaris. La Lancia Voyager a reçu quatre étoiles.

Le résultat le plus remarquable est obtenu par le Ford Ranger, le premier pick-up premier à atteindre les cinq étoiles, avec des scores impressionnants dans tous les domaines de l'évaluation Euro NCAP, et une hausse de 81% du meilleur score jamais obtenu en matière de protection des piétons pour les pick-ups.

D'autres véhicules ont obtenu de très bons scores pour la protection des piétons : BMW Série 1, Mercedes Classe M et Toyota Yaris.